

châteauroux

festival darc

Addictions France : la prévention avant tout

L'association Addictions France revient pour la 48^e édition du festival Darc. Depuis plus de 20 ans, ils interviennent en tant qu'acteurs de prévention.

Présente depuis plus de 20 ans au festival Darc à Châteauroux, l'association Addictions France, revient pour la 48^e édition à partir du 7 août 2023.

Prévention, est le maître mot de Jonathan Roby, professionnel en addictologie, qui sera sur place lors du festival. « On est acteur du soin sur le territoire, notre rôle va être d'apporter des notions ou des éléments pour que tout se passe au mieux. »

Pour cela, plusieurs dispositifs seront mis en place. Un espace de relaxation sur le site de Belle-Isle, en libre accès, qui permettra aux stagiaires et festivaliers d'accéder à des informa-

« Ce ne sont pas des produits anodins »

tions autour de l'addiction.

« Nous proposerons de la documentation, des autotests afin d'évaluer son rapport au cannabis, tabac ou alcool mais également des tests rapides d'orientation et diagnostique (TroD), pour le VIH. L'année dernière, on a eu plus d'une dizaine de testeurs », explique Jonathan Roby.

En parallèle, du matériel de réduction des risques sera mis à disposition tels que des éthylotests, des bouchons d'oreilles ou des préservatifs.



Les spectateurs pourront retrouver pendant le festival Darc et le stage international de danse à Châteauroux, l'association Addictions France. (Photo, archives NR)

Cette année, l'association Addictions France, sera présente au festival sur trois concerts, de 20 h à minuit, le jeudi 10, samedi 12 et dimanche 13 août.

Six professionnels en addictologie se relayeront tous les soirs par binôme, afin d'assurer la santé des festivaliers. « On est là aussi pour faire découvrir notre association, il y a beaucoup de familles qui viennent, qui se renseignent notamment sur l'addiction au

téléphone, on parle vraiment de tout et il y a toujours du monde », assure Jonathan Roby, avant de poursuivre, « les premiers gestes de prévention à adopter sont de prendre conscience que ce ne sont pas de produits anodins et qu'ils peuvent entraîner la mort. Il faut en premier lieu, mettre la personne en position latérale de sécurité et appeler les secours », prévient-il.

Agathe Maillot

repères

- > L'espace détente, sur le site de Belle-Isle, sera ouvert de 14 h à 17 h.
- > Un cocktail est organisé, jeudi 10 août de 11 h 30 à 14 h 30, avec la présence des professionnels.
- > L'association Addictions France sera au festival, place Voltaire, de 20 h à minuit, jeudi 10, samedi 12 et dimanche 13 août.